





8952

RESEÑAS

Boff, Leonardo: Y la Iglesia se hizo pueblo, Sal Terraé, Santander 1986, 252 pp.

libros  
3450

Muchos no se dan cuenta de la novedad de lo que está sucediendo alrededor nuestro. Se trata de una verdadera irrupción del pueblo pobre y marginado en la Iglesia. De objetos de la acción pastoral de la Iglesia, han pasado a ser ahora sujetos de la misma. Basta asistir en las zonas

populares de Santiago a las reuniones zonales o de decanato para darnos cuenta del cambio. Este pueblo toma en sus manos la biblia, reflexiona sobre su compromiso, se expresa en el culto y en la solidaridad. Los párrocos y el Obispo son realmente parte de esa comunidad, escuchan y participan sin dejar por eso de tener su función propia de animadores y pastores. Una Iglesia estructurada demasiado societariamente ha comprendido que es ante todo comunidad.

MENSAJE N° 359, JUNIO 1987

27p. -  
p. 233

De estos hechos se deriva, como lo dice Leonardo Boff, una "eclesiogénesis": se va generando una nueva forma de ser Iglesia. Si la Iglesia se hace pueblo, el pueblo va también generando su Iglesia. El teólogo observa este acontecer y va recogiendo los rasgos de esta obra del Espíritu que es la Iglesia, siempre la misma y siempre nueva.

Esto es lo que hace Leonardo Boff en esta obra que es una recopilación de artículos sobre el tema, bien integrados entre sí. Habla de la Iglesia Popular, reivindicando la legitimidad del término. Habla de los ministerios y servicios en ella. Comunidades de base. Teología y martirio. Termina evocando tres figuras como compañeros de camino para esta gestación de una nueva Iglesia: Francisco de Asís, Lutero y Aiceu Amoroso Lima, intelectual y pensador cristiano del Brasil.

# Libros [artículo] J. A. L.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Lira, José Antonio

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Libros [artículo] J. A. L.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile